



HOW TO

CAMPER-PARK

DER ULTIMATIVE SPECIAL CAMPING GUIDE

CHECKLISTE

- ☐ Access Pass für den richtigen Tag im Auto
- ☐ Camper-Park-Ticket griffbereit (wichtig sind die Flächenbezeichnung, Reihenkennung und Parzellennummer)
- ☐ Mit dem Camper-Park-Ticket zum Infopoint und Markierung für deinen Stromanschluss abgeholt
- ☐ Optional: mit Zusatzstromanschluss Ticket zum Infopoint gegangen
- ☐ Willkommensgeschenk am Infopoint abgeholt
- ☐ Exklusives Camper-Park Shirt beim Merch besorgt
- ☐ Neue Nachbarn auf ein Bier eingeladen und nach Lieblingsband gefragt

ANREISE

ab **Sonntag, 27.07.25, 9 Uhr**

(Hinweis: Der Access Pass muss am Anreisetag gültig sein.)

Von der A23 aus Richtung Norden oder Süden, nimm die Ausfahrt 9 Itzehoe-Mitte und auf die B5 Richtung Brunsbüttel abbiegen. Dann Richtung Hochdonn fahren. Folgt der Festivalbeschilderung durch die Ortschaften Bekdorf, Krummendiek, Kleve, Nutteln, Vaale.

[Google Maps](#)

[Apple Maps](#)

Ab Vaale den Schildern „Camper-Park“ folgen.

Auf der Fläche auf die Platz- und Reihenbeschilderung sowie die Stewards achten.

GUT ZU WISSEN

Der **Infopoint** vom Camper-Park befindet sich bei S8, zwischen den Flächen W1 und W3.

Vergiss dein **Adapterkabel** (CEE-Kupplung auf Schuko Stecker) und ein outdoorfähiges **Verlängerungskabel** (min. 25 Meter) nicht.

Müll kannst du bei S8 oder auf W6 bei der Überfahrt zu W7 entsorgen – dort stehen große Container zur **Mülltrennung** bereit. #greenwacken

Vom 28.07. bis zum 02.08.25 ist täglich von 09–18 Uhr die Service-Crew unterwegs. Sie füllt dein **Trinkwasser** auf und nimmt **Abwasser** gegen eine kleine Gebühr mit.

Der Camper-Park hat eine eigene **Bandausgabe** (neben S8) die vom 27.07. bis zum 30.07.25, täglich von 8 - 22 Uhr besetzt ist. Danach ist die Bandausgabe auf der Camping Plaza deine Anlaufstelle.

Bitte bleib auf deiner zugewiesenen Parzelle. So bleiben **Rettungsgassen** frei und alle haben genug Platz.

Mit dem Rad zum Holy Ground? Dieses Jahr gibt's direkt am Eingang vom Wacken Center einen **Fahrradstellplatz**.

Achtung: **Stecker ohne Kennzeichnung** werden entfernt - safety first.



HOW TO CAMPER-PARK

THE ULTIMATE SPECIAL CAMPING GUIDE

CHECKLIST

- ☐ Access Pass for the right day in the car
- ☐ Camper-Park ticket at hand (important are the area, row and plot number)
- ☐ With the Camper-Park ticket to the infopoint and marker for your power connection picked up
- ☐ Optional: with additional power connection ticket to the infopoint
- ☐ Welcome gift picked up at the infopoint
- ☐ Bought exclusive Camper-Park shirt at the merch booth
- ☐ Invited new neighbours for a beer and asked about favourite band

ARRIVAL

from **Sunday, 27 July 2025, 9AM**
(Please note: The Access Pass must match your arrival day)

From the A23 motorway coming from the north or south, take exit 9 Itzehoe-Mitte and turn onto the B5 towards Brunsbüttel. Then drive towards Hochdonn. Follow the festival signs through the villages of Bekdorf, Krummendiek, Kleve, Nutteln and Vaale.

[Google Maps](#)
[Apple Maps](#)

From Vaale follow the signs for 'Camper-Park'.

Pay attention to the area, row and plot signs as well the stewards on the site.

GOOD TO KNOW

The **infopoint** of the Camper Park is located at S8, between areas W1 and W3.

Don't forget your **adapter cable** (CEE coupling to Schuko plug) and an outdoor **extension cable** (min. 25 metres).

You can **dispose of waste** at S8 or on W6 at the crossing to W7 - there are large containers for waste separation #greenwacken.

From 28.07. to 02.08.25 the service crew will be on the road daily from 9AM – 6PM. They will fill up your **drinking water** and take your **black water** for a small fee.

The Camper-Park has its own **wristband exchange** (next to S8) which is open daily from 27.07. to 30.07.25 from 8AM – 10PM. After that, the band counter on the Camping Plaza is your point of contact.

Please stay on your allocated plots. This keeps the **emergency lanes** clear and everyone has enough space.

Cycling to the Holy Ground? This year there is a **bicycle parking** area directly at the entrance to the Wacken Center.

Attention: Plugs **without labelling** will be removed - safety first.